

▶ **HOY SE JUEGA LA SEGUNDA FECHA**

Cotejos de gran nivel en la Liga Masculina de Básquet



FERNANDO SANDOVAL | EL TELÉGRAFO

→ La UTE intensificó sus entrenamientos de cara al encuentro de hoy ante el JG Bolívar.

La Liga Nacional Masculina de Básquetbol se inició con buen pie el viernes anterior en cuatro ciudades del país: UTE se impuso en Machala al Orense (87-65), Importadora Alvarado al Rangers en Quevedo (105-87), Mavort al JG Bolívar en Ibarra (99-89) y Espol a los Guerreros en Guayaquil (78-66); la segunda jornada se desarrollará hoy.

En medio de la expectativa que ha generado el certamen, por la estructura de los clubes que tienen en sus filas a los mejores elementos nacionales y refuerzos extranjeros, la fecha arranca en el Coliseo Luis Franco de Ibarra, a las 19:30, con el cotejo entre el Mavort y Guerreros.

En el Coliseo Cerrado de Ambato,

Importadora Alvarado debuta en casa frente al quinteto de la Espol a partir de las 20:00, en un duelo de ganadores en la primera jornada.

El coliseo Municipal de Guaranda es el escenario en donde JG Bolívar juega su primer encuentro ante la hinchada guarandefía frente al representativo de la UTE desde las 20:00.

Finalmente, en el coliseo Ciudad de Quevedo se escenificará un cotejo entre perdedores y debutantes en la Liga; el local Ranger Fluminense recibe al conjunto del Orense SC en horario de las 20:30.

La primera fecha se caracterizó por un alto nivel, muy buena preparación física, clavadas y espectaculares canastas perimetrales. (FMR) ●